
要望等記録一覧表（平成３０年１２月分）

No.94

防災安全課　

・平成３０年度のマンション自主防災会活動予定にある「資機材購入」について、購入資機材に「防災資機材
庫」があるが、マンション敷地内に設置できる場所がない。

・補助金交付等の手続きを経て防災機材倉庫が既に設置済であることを現地にて確認しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

マンションの防災倉庫について

－個人（公職者以外）

No.95

防災安全課　

・東生駒自転車駐車場が廃止になったらどこを利用すればいいのか。
・東生駒駅隣接の東生駒自転車センターは、出入りしにくい。
・有料になるのは構わないが、利用しやすい場所で駐車場の設置を考えてほしい。
・駅の近くで適当な場所がないことも分かるが、廃止するだけではなく、市としても頑張ってほしい。

・現在、東生駒駅周辺で適当な場所もなく、新たに設置する予定はありません。貴重なご意見として伺ってお
きます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

東生駒自転車駐車場の廃止について

－個人（公職者以外）

No.96

みどり公園課　

・安養寺の前辺りと真弓側とで街路樹の剪定の仕方が異なっており、安養寺の辺りは剪定が少ないように思え
る。剪定が終了しているのか確認したい。

・業者に確認したうえで、西村線の剪定は終了していることと、樹種の違いにより剪定形状が違うことをお伝
えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

街路樹剪定について

片山　誠也 生駒市議会議員公職者

No.97

みどり公園課　

・国会議員秘書から連絡があり、風致地区内の住宅の建設において、風致地区条例に基づく屋根の勾配の件
で、建設がストップしていると聞いた。建設業者はみどり公園課職員から口頭のみで説明を受けただけで書面
による説明を受けていないので、書面にて回答してほしいとのことだがどのように対応したか確認したい。

・１２月２８日（金）来庁
本件について、申請書が提出されているかどうかについては回答できない旨をお伝えし、納得いただきまし
た。
一般的な窓口での対応方法についてお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

風致地区内の戸建て住宅について

成田　智樹 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（平成３０年１２月分）

No.98

みどり公園課　

　風致地区内で建物を建てるにあたり許可申請書を出したが、屋根の勾配が風致地区条例に基づく基準に合わ
ないとのことで生駒市より改善の指導を受けている。極端な急勾配・緩勾配は不可と聞いているが、その根拠
を示してほしい。

　生駒市風致地区条例及び窓口で公開している風致地区の概要の冊子を用いて、風致地区内の勾配屋根の形状
について説明しました。
　今後、屋根の勾配について、許可基準の解釈の周知方法を検討します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

風致地区許可申請に係る補正事項について

－個人（公職者以外）
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